



Communication : les cordées de la réussite

publié le 31/01/2015

Un petit groupe de nos élèves (14 élèves des 4 classes de 3ème générale) est actuellement en cordée...

Il ne s'agit pas ici d'une sortie en haute montagne, mais d'un engagement dans le dispositif national des **"cordées de la réussite"** qui s'appuie notamment sur le principe de solidarité.



Les cordées, c'est quoi ?

Le dispositif des cordées de la réussite existe depuis 5 ans et vise à favoriser l'accès à l'enseignement supérieur de jeunes quel que soit leur milieu socio-culturel, en leur donnant les clés pour s'engager avec succès dans les filières d'excellence.

En pièce jointe : Le projet de sciences mené entre le collège George Sand et l'IUT chimie

Pour en savoir plus :

Dans la vienne :

<http://www.cordeesdelareussite.fr/le-buzz-des-cordees/les-cordees-dans-le-departement-de-la-vienne>

Site National

<http://www.cordeesdelareussite.fr/>

Document joint

 information sur le projet sciences (Collège G Sand / IUT Chimie) (PDF de 358.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.